

"El amor, madre, a la patria no es el amor ridículo a la tierra, ni a la yerba que pisan nuestras plantas; es el odio invencible a quien la oprime, es el rencor eterno a quien la ataca". José Martí.

«Abdala» constituye la primera obra de teatro escrita por José Martí cuando aún no había cumplido dieciséis años. Se publicó el 23 de enero de 1869 en el primer y único número del periódico La Patria Libre. Con esta obra Martí promueve en los cubanos sentimientos de identidad nacional y de amor que impulsen el quehacer de cada cual en favor del bien común y que alimenten la capacidad de sacrificio para servirla y no para servirse de ella.

